

Schülercup vom 15.-17.02.19 in Klingenthal

Mit 4 Sportlern hat der Skiverein Stützengrün am Deutschen Schülercup in Klingenthal teilgenommen und hat auch dort sehr ordentliche Ergebnisse erzielt. Bei herrlichem Frühlingswetter haben die Langläufer ihre Klasse bewiesen. In der AK 13, die nur bei einen Schülercup haben, hat sich Natalie Kain eine gute Ausgangsposition für das nächste Jahr geschaffen. Beim Nordic Cross erkämpfte sie sich einen sehr guten 6. Platz bei 57 gestarteten Läufern. Am Sonntag erreichte sie beim klassischen Rennen den 13. Platz. Lisa Schumann und Timo Ullmann waren in der AK 14 am Start. Timo belegte im Nordic Cross Platz 13 und beim 4,5km klassischen Lauf Platz 9. Timo hat mit Sicherheit noch viele Reserven, um sich in Zukunft noch weiter vorn zu platzieren. Lisa belegte Platz 31 im Nordic Cross und verbesserte sich damit um 10 Plätze gegenüber dem ersten Schülercup. Den klassischen Lauf konnte sie leider verletzungsbedingt nicht absolvieren. Charlotte Böhme hat in der AK 15 ihre Stärke bewiesen. Sie erlief sich beim Nordic Cross souverän den 1. Platz. Beim 4,5km klassischen Lauf wurde sie zweite. Charlotte hat jetzt auch das Leibchen der Führenden in ihrer Altersklasse übernommen. Die Läufe, die sie zeigt sind schon auf einem hohen Niveau, die Trainer hoffen, dass sie auch im nächsten Jahr ihr läuferisches Talent für den Verein und Deutschland zeigen kann.



(Charlotte Böhme)



(Natalie Kain)

Jens Tröger